

牧江 重徳 会長(西宮夙川RC)

もう新年 5 日となり、新年のご挨拶もたくさんされたことと思いますが、ロータリーの新年例会におきましても私の後に続いてご唱和をお願い致します。

「新年明けましておめでとうございます。」

年明けのご多忙の中、ご臨席賜りました今村市長様には、心からお礼申しあげます。

先ほど西宮4ロータリークラブの会長・幹事様が西宮神社にご参拝し、宮司様直々にご祈祷をいただき、今年一年、会員の皆様のご健勝とご繁栄を祈願して参りました。

本年の年男・年女は合計 15 名でございます。

西宮神社様より「神鈴」を授かって参りましたので、お届けしたいと存じます。

さて、今年の干支は戌でございますが、4ロータリーにおきまして、最年長の 84 歳が当然いらっしゃるものと思いましたが、残念ながらどのクラブにもいらっしゃいませんでした。その次は昭和 21 年生まれとなります。終戦の翌年生まれ、生粋の「戦後っ子」ということとなります。そしてまさに偶然ですが、2 月 4 日生まれの私が最年長ということになりました。

慣例では最年長者が年男・年女の代表としてご挨拶をすることになっていますが、その栄誉は 12 年後の成年にしたいと存じます。このままいけば確実に私が最年長でしょう。そのときをご期待ください。

古来より成年は「激変の年」だと言われています。時代の流れを鋭い嗅覚でかぎ分け、飛躍とご発展そしてご健勝の一年でありますよう祈念して、ご挨拶としたいと存じます。ありがとうございました。